

Liebe Freundinnen und Freunde im OV Süd,

ich bin Thomas Hanke, 33 Jahre alt, Softwareentwickler und lebe seit 2016 in Duisburg-Buchholz. Der Correctiv-Bericht zum „Geheimplan gegen Deutschland“ war für mich der Anstoß, politisch aktiv zu werden. Denn ich mache mir Sorgen um unsere Demokratie – und bin überzeugt, dass Veränderung im Kleinen beginnt. Deshalb bewerbe ich für den Listenplatz 6 der Reserveliste der Bezirksvertretung Süd.

Ich möchte dazu beitragen, dass der Duisburger Süden lebenswerter bleibt – mit einem starken öffentlichen Nahverkehr, sicheren Radwegen und einer Stadtplanung, die Mensch und Umwelt in den Mittelpunkt stellt. Als regelmäßiger ÖPNV-Nutzer weiß ich, wie wichtig gute Verbindungen sind. Gleichzeitig setze ich mich für mehr Ladesäulen für E-Autos ein, damit auch Menschen ohne eigenen Stellplatz klimafreundlich mobil sein können.

Ebenso liegt mir der Schutz unserer Naturflächen am Herzen. Das Rahmerbuschfeld und der Masurensee sind Beispiele dafür, dass wir unsere grünen Rückzugsorte bewahren müssen – gegen zunehmende Bebauung und Privatisierung. Mit dem Schwammstadt-Prinzip will ich außerdem klimaangepasste Lösungen voranbringen, die unsere Stadt widerstandsfähiger machen.

Duisburg-Süd soll ein Ort bleiben, an dem wir gut leben können – heute und in Zukunft. Dafür bitte ich um euer Vertrauen und eure Stimme für Listenplatz 6.